DER STADTRAT



Verein FORÄRA Herr Christian Fritschi Hans Hässig-Strasse 15 5000 Aarau

Aarau, 11. Juni 2012

Petition FORÄRA zum Bericht über die Alterspolitik

Sehr geehrter Herr Fritschi, sehr geehrte Damen und Herren

Der Stadtrat hat Ihr Schreiben vom 10. Mai 2012 mit der Petition FORÄRA zum Bericht über die Alterspolitik erhalten und er dankt Ihnen dafür und nimmt dieses und den Inhalt der Petition zur Kenntnis.

In Bezug auf die Petition kann Ihnen der Stadtrat folgendes mitteilen:

Am 21. Mai 2012 wurde der Wiederbesetzung der Regionalen Informationsstelle Alter durch den Stadtrat zugestimmt. Die Stelle wird neu in je einen Teil Regionale Informationsstelle Alter und Fachstelle Alter aufgeteilt.

Der Stadtrat bezweckt mit der Aufteilung der Stelle eine Stärkung der Umsetzung der Massnahmen des Altersleitbildes der Stadt Aarau. Die Abteilung Alter wurde damit beauftragt, das entsprechende Verfahren zur Wiederbesetzung der Stelle einzuleiten. Der Leiter der Abteilung Alter, Markus Fontana, wird zusammen mit der Fachstelle Alter den im Altersleitbild der Stadt Aarau vorgesehenen "Bericht zur Alterspolitik" entwickeln und erarbeiten und dem Stadtrat zur Genehmigung vorlegen.

Der Stadtrat hofft auf eine weitere gute und konstruktive Zusammenarbeit mit dem Verein FORÄRA und wünscht Ihnen alles Gute.

Mit freundlichen Grüssen

IM NAMEN DES STADTRATES

Der Stadtammann Die Stadtschreiber-Stv.

Dr. Marcel Guignard Nadine Marra-Thürig